

平戸の新星 第6回

生徒が自分に自信を持つ 中部中学校にしたい



昨年12月に行われた生徒会役員選挙で、多くの生徒に支持され、新たな生徒会長に選ばれた松永あかりさん。1月中旬に行われた生徒集会の中で、全校生徒に「年が明け、それぞれの抱負があると思います。三学期はその目標を達成できるように日々を過ごしていきましょう」と呼びかけました。

人前に立つことが苦手な性格だという松永さん。そんな性格を克服したい、皆のために動ける人になりたいという思いで立候補したそうです。公約には、学校の環境美化に取り組みすること、これまで2〜3カ月に1回発行していた生徒会新聞を毎月発行することを掲げました。

生徒会長に立候補する以外にも、「令和4年度ふるさとプロジェクト議会」や「平戸市イングリッシュパフォーマンスコンテスト」に学校を代表して出場。何事にも自ら進んで取り組む姿に、周囲の生徒からも一目おかれています。

これからどんな学校にしていきたいか尋ねると、「生徒一人一人が自分に自信をもってもらいたいです。そのためにそれぞれの目標を持ち、達成できるように、お互いに高めあっている環境を作りたいです」と力強く答えてくれました。常に前向きに頑張る松永さんが生徒会長となった中部中学校の今後に注目です。

「周囲から一目置かれ、頼りになります」

生徒会長になってから、すぐに1年間の活動計画を立てるなど、とても頼りになります。頑張りすぎる所があるので、無理をせず自分のペースで頑張ってほしいです。

担任 江頭 陸先生



中部中学校
2年
まつなが
松永 あかりさん
(紐差町)

女子卓球部キャプテン。趣味は、読書と漫画の影響で好きになったという手話を覚えること。

平戸城10万人突破と新たな取組

問 観光課観光振興班 ☎22-9140



1月6日、令和3年4月にリニューアルオープンした平戸城が入場者10万人を突破しました。記念すべき10万人目の入場者となったのは、佐世保市吉井町の七種誠さんと、娘で兵庫県在住の寺田和佳子さん、孫で小学6年生の優花さんの3人。記念品として、創作菓子の新ブランド「平戸百菓繚乱」と額縁入りの平戸城の写真が贈られました。寺田さんは「娘の冬休みの宿題が新聞づくりで、その参考になればと連れてきてもらった。縁起がいいですね」と喜んでいました。

また、1月9日には平戸城乾櫓と松浦史料博物館で、「ガストロノミー FIRANDO レストラン」の試食会が行われました。このレストランは、西欧のさまざまな文化が伝来した平戸の地から、日本の郷土料理や西欧伝来をルーツとする日本発祥の食文化をイメージしたメニューを提供し、新たな平戸の旅行商品化を目指しています。

P 2	目次・平戸城10万人突破と新たな取組・人口の動き・交通事故件数・火災救急件数
P 3	平戸の新星
P 4~7	特集 子育てするなら平戸市で
P 8~9	令和5年二十歳のつどい
P 10~11	市・県民税、国民健康保険税の地区別申告日程一覧
P 12~15	誰でもどこでもデジタルサービスを
P 16	そうだ図書館へ行こう
P 17	まちづくり協議会紹介・「古写真」から見る平戸の記憶遺産
P 18	高齢者通いの場
P 19	消費生活センター・国際交流員の日記
P 20~21	子育て・健康応援コーナー
P 22~25	見逃せない情報がココに(お知らせ)
P 26	令和4年県民表彰受賞者
P 27	暮らしに役立つ情報
P 28~29	まちのできごと
P 30	うぶ声&おくやみ・TownTopic
P 31	ハッピーバースデー
P 32	カレンダー

人口の動き

()は、前月との比較
令和5年1月1日現在

■総人口	29,162人(-49人)	■平戸地区	16,796人(-29人)
■男性	13,840人(-22人)	北部地区	9,987人(-27人)
■女性	15,322人(-27人)	中部地区	3,257人(-3人)
■世帯数	13,737戸(-19戸)	南部地区	3,552人(+1人)
問 市民課戸籍住民班 ☎22-9123		■生月地区	4,787人(-10人)
		■田平地区	6,637人(-3人)
		■大島地区	942人(-7人)

交通事故件数

令和4年12月末現在

■件数	44件(45件)
■死者	3人(0人)
■負傷者	60人(56人)

※()内は昨年同期

問 総務課危機管理班 ☎22-9101

火災救急件数

令和4年12月末現在

■火災	38件(37件)
■救急	1,770件(1,569件)

※()内は昨年同期

問 消防本部予防課 ☎22-3167